

玉野市立学校在籍児童生徒の保護者の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症防止対策の徹底を

令和3年4月27日
玉野市教育委員会

現在、全国では新型コロナウイルス感染拡大が広がっており、県内でも4月に入り新規感染者が急激に増加し、岡山県の感染状況もステージ3に引き上げられました。

本市においても同様に、新規感染者は急速な増加傾向となっており、クラスターが確認されるとともに、さらに、児童生徒の陽性も確認されるなど大変深刻な状況で、一層の感染防止対策が求められています。

学校では、新年度が始まり、約2週間が経ちましたが、「学びを止めない」という強い思いで、「密閉空間」「密集場所」「密接場面」を避け、児童生徒への「マスク着用」「手洗い」の指導の徹底を図り、最大限の感染防止対策を講じながら、子どもたちへの教育活動を行っています。

コロナ禍において、私たちにできることは、一人一人が感染防止のための行動を意識し、適切な行動を徹底していくことです。そして、子ども一人一人が、社会の一員として「自分自身が感染しない」「人に感染させない」ことを意識して行動できることが重要であると考えております。

また、4月以降、様々な対応をしていく中で、改めて、感染防止対策を図るには、学校だけではなく、子どもたちの学校外の行動や家庭での過ごし方等も大変重要であることがわかりました。

保護者の皆様には、子どもの安全と健康を第一に考え、感染防止対策に取り組んでいただきしておりますが、感染状況が深刻な現在、子どもたちを新型コロナウイルス感染症から守るために、再度お願いしたいことや新たに知っておいていただきたいことについて、御理解・御協力いただき、一層の感染防止対策に講じていただきますようよろしくお願ひいたします。

【保護者の方に知っておいていただきたいこと】

○濃厚接触者について

- ・感染拡大防止のため、保健所が、陽性者について行動等を確認して濃厚接触者や接触者等について判断しますが、濃厚接触者と判断された場合、PCR検査受診し、PCR検査の結果に関わらず(陰性でも)、陽性者との最終接触翌日から2週間、自宅待機となります。
- ・学校外での行動により濃厚接触者となったり、学校外で接触のあった方の濃厚接触者と判断されたりすることがあります。
- ・濃厚接触者と判断された要因として、マスク非着用・飲食時の状況・密接(身体接触等)等が指摘されています。※友達と遊ぶ時のマスク着用やお菓子の食べ方等にも注意してください。

※学校以外での感染防止対策も大変重要であることを、お子さまにしっかりと伝えていただき、家庭等学校以外での感染防止対策の徹底をよろしくお願いします。

(特に次の1~4を徹底し、習慣化するようお願いします。)

【御家庭でお願いしたいこと】

- 1 マスクは必ず着用するよう御協力をお願いします。
- 2 毎朝の検温により、お子さんの健康管理を徹底してください。
少しでも風邪に似た症状があり、体調が悪い場合は欠席しましょう。(出席停止扱いとなります。)
- 3 うがい手洗いの徹底を家庭で指導してください。
- 4 「密閉空間」「密集場所」「密接場面」を避けるよう指導をお願いします。また、保護者の方々も、
そうした場所への外出も控えるようお願いします。
- 5 登校後、体調不良を訴えた児童生徒は、すぐに帰宅させますので、対応をお願いいたします。(お
迎えに来ていただく場合もあります。)
- 6 学校では、感染防止対策を講じながら、できるだけ教育活動を実施していくように、方法等工夫
しながら取り組んでいますが、今後、感染状況等によっては、感染防止対策の観点で行事や部活
活動の見直し・削減等の対応が必要となる場合もありますので、御理解いただきますようお願い
いたします。
- 7 子どもたちやその家族、その他関係する方々の中で感染者や濃厚接触者が出ていた場合、誹謗中傷
が発生することも考えられます。ご家庭で正しい人権感覚について、しっかり話し合っていただきたいと思
います。まずは、保護者の方が、感染者やご家族の人権を最大限守るという考え方や差別や誹謗中傷は絶対に許さないとい
う姿勢を子どもたちに示していただきますようお願いいたします。
- 8 お子様や御家族がPCR検査を受けたり、保健所による濃厚接触者判断を受けたりした場合は、お子様の在籍する学校へすぐに連絡願います。

※ゴールデンウィーク中（4/29、5/1～5/5）は、玉野市教育委員会 PCR 検査実施・検査結果
等の連絡窓口（070-4066-1590 受付時間 10:00～16:00）へご連絡ください。

- 9 保健所から接触者として、強制ではないが 2 週間の健康観察期間、自宅待機した方が良いと言
われた場合は、万が一の場合、児童生徒本人やご家族の方がつらい思いをすることや、周りへ感
染拡大させる可能性があることなどを考慮し、保護者の方が慎重にご判断ください。なお、本
人・保護者の意向や判断を尊重しますが、感染状況等によっては、登校を控えていただくよう
お願いすることもあるかと思いますが、御理解・御協力ください。

これから、ゴールデンウィークになりますが、休日の過ごし方が大変重要となります。
ゴールデンウィーク中は、感染防止対策をしっかりと行った上で、ご家族と有意義な時間
をお過ごしください。

感染防止対策のための行動や少しの我慢が、子どもたちを守り、子どもたちの幸せにつながることになります。子どもたちが通常通りの学校生活が送れ、充実した教育活動を行えるように、玉野市の子どもたち・保護者・教職員・地域の方々が一丸となって、取り組んでいきましょう。